



Ehepaar Sahrhage holt sich den TVW-Titel

Badminton-Vereinsmeisterschaft statt Federball im Freibad: Der TV Werther hat trotz extremer Hitze in der Halle seine Mixedmeister ermittelt. Zwölf Spezialisten fürs gemischte Doppel aus allen sieben Teams des TVW nahmen teil. Im Finale setzte sich das Ehepaar Denise und Stefan Sahrhage, Standard-Mixed der ersten Mannschaft, gegen die Sieger von 2009, Heide Graef und Claus Meyer, in zwei Sätzen

durch. Mit einem gewonnenen Satz mehr schob sich das Duo Sabine Wallmann/Maik Vahlenkamp zwischen diese beiden Gespanne auf Rang zwei vor. Die Teilnehmer im Bild – hintere Reihe von links: Denise Sahrhage, Heide Graef, Claus Meyer, Maik Vahlenkamp, Sabine Wallmann, Laura Krause, Ramazan Turhan, Sarah Flohr; vordere Reihe: Andreas Gerdkamp, Stefan Sahrhage, Andres Klose, Rabea Herbst.